
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 良くなったところ 悪くなったところ 

土地利用に関する

こと 

・古民家など個性的な建物や店が増加 

・駅前に人が戻った（飲んだ後乗車） 

・新規入居家庭が増加 

・寺町の売り出し活動が活発 

・R247 より南にコンビニができ、治安維

持に貢献 

・美術館の展示内容も建物もいい 

・空き家が増えた 

・店舗の閉店が早い 

・買い物、食事は市外へいく 

・高齢者住宅が多く、若い人が少ない 

・以前からの街区に空き地が増え、管理が届いていないため安

全ではない 

・古い建物が減っているが､残してほしい 

道路・交通に関する

こと 

・碧南高浜線/衣浦岡崎線開通により利便性

向上（衣浦岡崎線は音が静か） 

・名古屋碧南線の一部が完成/若松町からの

道路接続 

・海底トンネルの４車線化 

・市内全般で道路整備が進んだ 

・区画整理により道路が整備された 

・街灯の LED化により明るくなった 

・通学路のグリーンベルト/小学校近くの交

通指導は交通安全の意識向上 

・衣浦岡崎線の車のスピードが速すぎる 

・衣浦大橋周辺の渋滞が慢性化 

・通学路の安全ではないところが多い（大浜小学校付近も） 

・道路拡幅されたが、自転車走行はしにくい 

・道路が狭く消防車も入れず防災的に心配 

・大浜南部から中心部への交通が不便 

・区画整理地内の道路が通勤用道路化して危険 

・歩道が暗くて危険 

・駅前やまちに人がいない 

公園・緑地等に関す

ること 

・レールパークができ、管理者がいるのも

いい 

・区画整理等により公園が増加/画一的では

なく遊具の工夫もありいい/ボランティ

アによる管理もいい 

・臨海公園の整備により入園者が増加 

・前浜公園、臨海公園の利用が増加 

・公園がない/駐車場がない 

・公園の草や剪定が滞っている 

・サッカーや野球のできる公園が近くにない 

・緑は道路沿いと神社公園のみで各住宅の緑が減った 

・民有地の空き地を公園化するのはどうか 

環境、景観等に関す

ること 

・下水道が整備され衛生的 

・堀川の水質が向上 

・大浜街道の拡幅により古い町並み景観が減少 

・蜆川への係留船の増加により、周辺に路駐され、交通に支障

あり 

・周辺が畑のところに街路樹は不要ではないか 

・周辺建物に統一性がない 

・臨海工業地帯からの悪臭 

福祉、少子高齢化、

人口減少等に関す

ること 

* * * * * * 

コミュニティ、モラ

ル、マナー等に関す

ること 

* * * 

・ゴミ出しルールが守られない 

・外国人、新居住者に町内会に入ってほしい 

・地元意識が強い 

その他 ・不審者が少ない 

・酔っ払いが減少 

・避難所となる公共施設が欲しい 

・津波時の避難場所が不明 

・出張所の様な行政機関が欲しい 

・駅近くの古民家物件情報が欲しい/住みたい 

・南中学校のプールがひどい 

  意見・アイデア 

土地利用に関すること 〇居住と工業の混在をなくす    〇農地の保全 

〇歩いて生活できるまち      〇空き家をなくす 

〇空き家を使いたい人が使えるまち 

道路・交通に関すること 〇高齢者が安心して車や自転車が乗れるみち   〇歩車分離道路 

〇駅を中心としたくるくるバス路線 

公園・緑地等に関すること 〇子供が外で遊びたくなる安全な公園/ふわふわドームなどの遊具の設置 

○公園の駐車場整備        ○公園に木を増やし、雨宿りできる小屋を設置 

〇市外から人を呼べる公園     ○ドッグランエリアを広くする 

○カフェやレストランを併設する  〇玉津浦地区緑地の再利用 

〇古くからの市街地エリアに緑を増やす 

〇産業道路の遊歩道が怖いため、伐採し、外から見えて利用しやすくする 

環境、景観等に関すること 〇大浜てらまち地区の資源を生かした街の整備と観光地化 

〇市外から人を呼べるまち/お金が落ちる街   〇碧南駅西地区の街並みをきれいに 

〇防災面を考え、蜆川河口に閘門を設ける    〇矢作川の水が住宅の脇を流れるまち 

福祉、少子高齢化、人口減少等

に関すること 

〇若い人が定住したいと思えるまち/子育て世代 

〇子供のいる街/安全に通学し遊べるまち 

〇未婚の男女集め    〇全天候型子育て向け施設を作る 

コミュニティ、モラル、マナー

等に関すること 

〇隣の人の顔がわかる街 

〇町内会に入るまち 

その他 〇防災に優れた地域としたい 

〇美術館の駐車場整備や近くに避難所整備が必要 

◆ 結果まとめ① 『地区で最近良くなったところ、悪くなったところ』 

◆ 結果まとめ② 『10年後やその先をどんなまちにしたいのか』 

【開催日時】 平成 30年 7月 1日（日） 19：00～20：５０ 

【開催場所】 南部市民プラザ 会議室 2 

【第１回のテーマ】 

① 地区で最近良くなったところ、悪くなったところについて意見を出し合おう。 

② 10年後やその先をどんなまちにしたいのか意見を出し合おう。 

『地区で最近良くなったところ、悪くなったところ』位置図 

碧南市都市計画マスタープラン・緑の基本計画 地区別懇談会 市民ワークショップ（第 1 回）結果のまとめ 大浜地区 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・空家が多くなった 

・公園があまりない 

・堀川の中に草が生えてきた水質が良くなった 

・釣り人が増えて、周辺の民地に立ち入る人が出てきた 

国道 247 号の 4 斜線化により、車のスピー

ドが上がり、安全面で問題が生じた 

住居用の道路が通勤ルート

となり、スピードが出て危険 

蜆川の船が多くなった 

一方通行で狭く、拡幅が必要 

・狭あいな道路で車が入りづらい 

・「いそ忠」の前の道路は拡幅が進まない 

交通量が増え危険 

幅員の狭い通学路に 10 トン車が通る 

衣浦岡崎線・産業道路で交通幹線ができ便利 

堀川の水質が良くなった 

大きな街路樹が剪定され見通しが良くなった 
若松町からの道路の接続が

良くなった 

入船町あたりは公園が多くなった 

コンビニができて治安維持にも貢献している 

凡 例 

 

 

 

 

 
悪くなったところ 

良くなったところ 


